

Protokoll

der dritten Sitzung des FSR Mathematik im Wintersemester 2019/2020

Datum: 28. Oktober 2019
Zeit: 16:20 - 17:40 Uhr
Ort: Raum 3319, Ernst-Abbe-Platz 2, 07743 Jena

Anwesende Gewählte: Cynthia Buchhardt, Theresa Herrmann, Leif Jacob,
Jens Lagemann, Michael May, Niklas Menge,
Antonia Runge, Christine Schulze

Abwesend: Antonia Klaus

Anw. freie Mitarbeiter: André Prater, Sebastian Uschmann, Sabrina Viel,
Martin Walter, Felix Zimmermann

Sitzungsleitung: Theresa Herrmann

Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:

- TOP 1 Berichte
 - TOP 2 Besprechung vergangener Veranstaltungen
 - TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
 - TOP 4 Arbeitsbereich Technik
 - TOP 5 Sonstiges
-

3.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

- Am Donnerstag findet ein Akkreditieren-Workshop statt. Dieser soll bewirken, dass zumindest ein Mitglied der Fachschaft darüber Bescheid weiß und die Interessen der Studierendenschaft sicherstellen kann. Leider hat keiner Zeit um daran teil zu nehmen.
- PAF hat angefragt, ob wir Interesse an einer LAN-Party hätten.
- Uns hat eine Erstsemester-Studentin geschrieben, dass die Übung eines Übungsleiter in lineare Algebra I (LA) qualitativ nicht gut sei. Wir überlegen, wer von uns in die Übung gehen könnte, damit wir uns selbst ein Bild davon machen können.

Uschi, Leif: mit PAF
LAN-Party organisieren

Sabrina: Übung hospitieren

Weitere Berichte

- Im Fakultätsrat wurden keine Stellvertreter gewählt. Wir wollen uns erkundigen, ob dies möglich wäre, da dies für Studenten sinnvoll wäre, da sie oft parallel Veranstaltungen haben.
- Es sind noch Gelder für Lehre/Digitalisierung der Lehre vorhanden, welche noch bis nächstes Jahr ausgegeben werden muss. Wir wollen überlegen, ob wir sinnvolle Projekte haben, die dadurch unterstützt werden könnten.

- Es wurde eine Arbeitsgruppe zur Verbesserung der Website der FMI eingerichtet. Die Fachschaftsräte sollen an entsprechender Stelle mit eingebunden werden.

3.2 Besprechung vergangener Veranstaltungen

3.2.1 Spieleabend am 24.10.2019

Es waren viele Leute da. Wir sollten beim nächsten Mal mehr Räume haben. Es war ungünstig, dass das „Just Dance“ im Mathe-Café stattgefunden hat (da zu klein und da der Beamer nicht an der Decke hängt. Ein weiteres Problem war, dass die Räume vorher nicht angefragt wurden. Positiv aufgefallen ist, dass die Personen aus dem Mathe-Café selbständig vor 22 Uhr aus dem KSZ gegangen sind. Es besteht aber prinzipiell auch die Möglichkeit ihn (in Absprache länger nutzen zu können). Wir wollen versuchen in Zukunft mehr Räume zu haben, damit die Studierenden nicht im Flur sitzen müssen. Der Abbau lief zügig. Es müssen noch Stühle aufgeräumt werden. Es scheinen Becher abhanden gekommen sein, wir wollen in Zukunft darauf achten, dass diese immer zu uns zurück kommen.

Jens stellt seinen Vorschlag für einen Info-Zettel für FSR-Veranstaltungen vor. Wir halten diesen für Gut.

Micha: Stühle wegräumen

3.2.2 Gnomi am 26.10.2019

Da nur zwei „Erstis“ (aufgrund dessen, dass viele noch nach Hause fahren) da waren, wurde nicht nach Erfurt gefahren und der Nachmittag in Jena verbracht.

3.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

3.3.1 Mentorenprogramm

Uschi fragt wer Interesse, daran hat Mentor für die „Erstis“ zu sein. Es erklären sich bereit: Niklas, Micha, Theresa, Jens

3.3.2 KoMa

Tine fragt nach Input für die KoMa. Ideen können bis Mittwoch an Jens, Leif oder Tine geschickt werden.

3.3.3 DnD Abend am 29.10.2019

Es haben uns leider wieder keine Plakate erreicht. Es ist ungünstig, das dieser bereits 16 Uhr starten soll, da viele Studierende noch bis 18 Uhr in Funktionentheorie sitzen.

Micha: DnD-Abend-Aufbau
Martin, Niklas: DnD-Abend-Abbau

29.10.2019: DnD-Abend

3.3.4 Filmabend am 5.11.2019

Theresa und Sabrina haben dazu entschieden einen Filmabend am 5.11.2019 zu organisieren. Dabei sollen Lizenzfreie Filme gezeigt werden.

5.11.2019: Filmabend

Finanzbeschluss WS19/3: *Wir wollen 15€ € für einen Filmabend am 5.11.2019 beschließen.*

Abstimmung: 8/0/0⁺ ⇒ angenommen

3.3.5 Master-Kneipenabend am 6.11.2019

Der Master-Kneipenabend soll am 6.11.2019 stattfinden.

6.11.2019: Master-Kneipenabend

3.3.6 Tag der Fakultät

Jens trifft sich morgen mit Daphne zu den nähen Planungen.

3.3.7 Weihnachtsvorlesung

Die Weihnachtsvorlesung soll am 12.12.2019 im HS2 in Carl-Zeiss-Straße 3 stattfinden. Es wird noch ein Moderator gesucht. Des weiteren werden noch Innenstadtnahe Küchen gesucht, die zum Zwecke des Plätzchenbackens genutzt werden können (ein genauer Termin dafür steht noch nicht fest).

12.12.2019: Weihnachtsvorlesung

3.3.8 KlaVoWo

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik möchte im Wintersemester 2019/2020 ein Klausurvorbereitungswochenende veranstalten*

Abstimmung: 8/0/0⁺ ⇒ angenommen

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt ein Veranstaltungskonto für das Klausurvorbereitungswochenende im Januar 2020*

Abstimmung: 8/0/0⁺ ⇒ angenommen

3.3.9 nächste Veranstaltungen

In der Wochen nach dem 11.11.2019 haben wir noch keine Veranstaltungen. Cynthia schlägt vor einen Kneipenabend zu machen oder Bowlen zu gehen. Des weiteren hat Leif überlegt einen Professoren-Brunch (als Weiterentwicklung des Lehrstuhlabends) zu planen. Dabei soll eine Zeit gewählt werden, dass sowohl Erstsemester, als auch höhere Semester Zeit haben. Micha fragt nach weiteren Ideen, neben Brunch und gemeinsamen Spieleabenden.

Micha: Professor anfragen

14.11.2019: Kneipenabend

Wir wurden gefragt, ob wir ein Zweiball-Turnier zu organisieren.

Jens: Kneipe anfragen/Plakat gestalten

Uschi bittet um Vorschläge für einen Auslandsemester-Abend.

18.11.2019: Spieleabend

Niklas: Orga + andere FSRe anfragen/FSR-Psycho

Leif: Zweiball-Turnier organisieren

3.4 Arbeitsbereich Technik

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich Technik ein und erklärt Niklas und Martin für die Verantwortlichen.*

Abstimmung: 7/0/0[†] ⇒ angenommen

Mit André soll zeitnah die Anmeldeseite des KlaVoWo vorbereitet werden.

3.5 Sonstiges

- Sabrina und Martin erklären sich für den Akkreditieren-Workshop bereit.
- Die Idee eines gemeinsamen Austauschs mit dem Institut soll nun nach der Sommerpause weiter voran getrieben werden. Leif zeigt sich interessiert. Dabei sollte mindestens ein Treffen pro Semester stattfinden. Dabei wollen wir insbesondere erreichen die Professoren für Themen der Studierenden zu sensibilisieren und aufkommende Probleme frühzeitig lösen zu können.
- Es ist vorgekommen, dass auf Mails doppelt geantwortet wurde. Wir wollen in Zukunft mehr darauf achten, dass immer klar ist, welche Mails bereits beantwortet wurden und welche noch ausstehen.

Sabrina, Martin:
Akkreditieren-
Workshop

Die nächste Sitzung findet am kommenden Montag um 16:15 Uhr im Konferenzraum 3319 statt.

Niklas Menge
Protokollführung

Theresa Herrmann
Sitzungsleitung

[†]Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.